



COVID-19



Auswirkungen des Ampelsystems auf die Landesfeuerwehrsulen

Ampelschaltung laut www.corona-ampel.gv.at

Ein Bezirk (im eigenen Bundesland) bekommt diese „Ampelfarbe“

Die unter den Bundesländern abgestimmten Covid19-Handlungsanweisungen der Landesfeuerwehrsulen werden umgesetzt (u. a. übliche Hygiene- und Abstandsregeln).

MNS-Pflicht für alle Personen in allen Gebäuden und Einrichtungen der Landesfeuerwehrsule.*

MNS-Pflicht für alle Personen in allen Gebäuden und Einrichtungen der Landesfeuerwehrsule und Aufzeichnung der zugewiesenen Sitzplätze.*

Teilnehmer aus diesem Bezirk werden nicht mehr einberufen bzw. eine geplante Teilnahme abgesagt; MNS-Pflicht in allen Gebäuden und Einrichtungen der Landesfeuerwehrsule, auch am fixen Sitzplatz im Lehrsaal sowie Aufzeichnung der zugewiesenen Sitzplätze.

Der Bezirk des Standorts der LFS bekommt diese „Ampelfarbe“

Die unter den Bundesländern abgestimmten Covid19-Handlungsanweisungen der Landesfeuerwehrsulen werden umgesetzt (u. a. übliche Hygiene- und Abstandsregeln).

MNS-Pflicht für alle Personen in allen Gebäuden und Einrichtungen der Landesfeuerwehrsule.*

MNS-Pflicht für alle Personen in allen Gebäuden und Einrichtungen der Landesfeuerwehrsule, auch am fixen Sitzplatz im Lehrsaal. Die Verpflegung der Teilnehmer(innen) (interne Kantine) bleibt aufrecht.

Aussetzen des Präsenzbetriebes vor Ort und Umstellen auf Distance-Learning wo möglich (ev. externe Veranstaltungen aufrechthalten).

* Diese Maßnahmen sind bereits ab der Phase „grün“ umgesetzt; bei Änderung der Ampelfarbe ist im Besonderen darauf zu sensibilisieren.